



Granville. Comité des pêcheurs : une perte d'adhérents en 2021

Le 15 octobre 2021, le Comité des pêcheurs amateurs granvillais a tenu son Assemblée Générale annuelle.



Le Comité des pêcheurs amateurs granvillais (CPAG) a tenu son assemblée générale le vendredi 15 octobre 2021 à la Haye-Pesnel en présence d'Alain Navarret, maire de la Haye-Pesnel et conseiller départemental, qui a mis la salle de l'Espace du Bocage à la disposition de l'association. Fondée en 1973, l'association a pour but de réunir les pratiquants de la pêche de loisir, d'assurer la pérennité des espèces, de protéger écosystème aquatique et la nature puis de lutter contre les pollutions. En 2021, l'association a perdu une vingtaine d'adhérents, passant de 382 à 360. Cette perte s'explique essentiellement par la situation sanitaire. Toutefois, le CPAG a été actif cette année, participant à des réunions du Comité local des pêches de la Manche, de la **Fédération nationale des pêcheurs plaisanciers**, du comité de pilotage Natura 2000 et du Comité de gestion de Chausey entre autres. Les principaux sujets concernés pendant la réunion ont été la circulation et le stationnement sur l'estran, le projet portuaire, le mouillage de Chausey et la pêche au thon.